



相談時間等 月・水・金曜日

- 立科小学校/午前9時～午前11時30分
電話 0267-56-3131 (呼)
 - 立科中学校/午後2時～午後5時
電話 0267-56-1076 (呼)
 - 立科町児童館/
午前 11時50分～午後1時40分
電話 0267-56-0303 (直通)
- (担当 指導主事 中島 一彦)

指導主事日より

なんだかうれしい

教育委員会

立科中学校
部活動スタート

勢ぞろい

入学式、始業式。

ここに、200余名の子どもたち勢ぞろいせり。「勢ぞろい」とは、目的をもちて、多くの人が一か所に集まり、そろいたるを言う。さればわれらが目的とは何か。

○各々 確かな力を身につけ、

○豊かな心を養い

○困苦に耐えるたくましさを鍛え

○互いに心を寄せ合いて共に伸びることならん。

今、肅然と居並び、勢ぞろいしたる生徒らよ。

「青春」と言える宝を持ちたる子らよ。

その宝、磨かざれば光発せず。勤めて磨くべし。

しかし、その要諦は、たゆまず歩むこと。

さらに己に勝ちて艱難に耐えることなりと覚ゆ。

年度の始めに当たり、各自の自覚と奮起を期

待するや切なり。

「毛涯章平 著 肩車にのって」より



部活の発足会が行われました。係の先生が「こうして全校の生徒が勢ぞろいし、対面で行われる発足式は5年ぶりです。直接、伝え合うっていいなあって思いました」とあたたかな言葉を投げかけてくれました。1年生と2、3年生が体育館の発表フロアを境に向き合う形で勢ぞろいしました。

2年生、3年生になったばかりの子どもたちが所属の部活動の取組を工夫しながら、新一年生に向かって発表してくれました。

野球部の子ども達は柔らかなボールを使いながらのノック練習。素早い動きに驚きの声があがります。卓球部は卓球台の設置をさっと整え、見事なラリーを展開してくれました。女子バレー部は1年生全員にトスのあげ方をレクチャーしていました。呼応するように嬉しそうにトスの構えをする1年生たち。アイデア溢れる取り組みに関心させられます。

全ての部活の新先輩たちが、新しい1年生に在校生としての経験を存分に盛り込み、自分の言葉で語りかけてくれています。意気揚々と1年生にプレーで伝える先輩たちは、明るさとたくましさに溢れていました。その先輩たちの姿の中に、自身を磨き続ける凄さと中学校生活への期待を感じとったであろう1年生。

自分たちが学校生活を創り出していく・・・そんな意志も明確に見て取れました。進行の子ども達の自信あふれる思いと、この会を成功させようとする気概が声の調子からも伝わりました。

そう「自分で分かっていく人生」を歩もうとしている子どもたちであることを、あらためて思われるのです。

会を創り上げる子どもたちの後ろに立ち、お一人になられ、子どもたちの取り組みに目を細める大ベテランT先生の姿が目にとまりました。すでに退職されているT先生。教師の不足を補い、力を貸してくださっているお立場です。4月当初の研修会で、子どもの学びの姿に共感の声を伝えて下さったT先生。40年以上の経験を持ちながら、尚、子どもの姿から、ご自身を成熟されようとしている姿勢に頭が下がりました。「自分の力で生きようとする」、「自分で分かっていく人生を歩もうとする」子どもたちに添える教師としての力を付けたいと決意をあらたにしました。